

¡¡¡ Bifrente!!! / ¡¡¡ Las Dos Caras de La Guerra!!! (Atrapa / Aparta) De izquierda a derecha “Atrapa” de derecha a izquierda “Aparta” Álvaro Uribe Vélez/ Iván Duque Márquez

Imprimir

Señor Iván Duque Márquez este artificio lingüístico, es el que mejor lo define: Atrapa...do por el gobierno de su mentor Álvaro Uribe Vélez y Aparta...do de su desgobierno el de Iván Duque Márquez; ninguna de las tareas que ha emprendido hasta ahora contra los Acuerdos de paz le ha salido bien, el equipo que lo respalda el Partido Centro Democrático (¡Sic!)[1] y sus apoyos en el Congreso con el “Bachiller” y en la ExFiscalía de “Fu...Nestor” (Néstor Humberto Martínez Neira, por favor no confundir con Néstor Humberto Martínez Salcedo, este último el Caballero del “Humor”, el primero el Escudero del “Deshonor”, una pena y una vergüenza para su padre), han sido estruendosamente derrotados. El primero en el Senado y el segundo en la Fiscalía General de la Nación. Su insistencia ya es legendaria, de continuar su práctica de “sí” pero “no”, de afirmar que esta por la “paz” pero continuar con la “guerra” por todos los Medios y todo “El Tiempo” (No confundir con el medio de prensa al servicio de Luis Carlos Sarmiento Angulo) lo retratan y representan en Cuerpo Ajeno y de Cuerpo Entero. El Acuerdo de Paz firmado con La Fuerza Alternativa del Común la extinta Fuerza Armada Revolucionaria de Colombia Ejercito Popular son parte del pasado, de ese pasado que Colombia quiere dejar atrás; no insista en defender lo indefendible. La frase si “La tele ves - Se ve letal” parece ser la imagen de su gobierno o ¿!desgobierno?.

Las Altas Cortes de la Justicia y El Congreso de la Republica han asumido su Compromiso de Estado con el Acuerdo de Paz, vano y banal es su esfuerzo de continuar desconociendo el hecho que muy a su pesar el gobierno “Su” deberá asumir y desarrollar ese compromiso de E S T A D O y es su deber E S T A R no M O L E S T A R .

Tan evidente es este compromiso de Estado, que el malestar de organismos internacionales como la Organización de Las Naciones Unidas “ONU” garante del proceso de paz, con su falta de gobernabilidad, que por intermedio de su vocera la Relatora Especial del Grupo de Trabajo Desapariciones Forzadas expreso: “Instamos al gobierno colombiano a que deje de incitar a la violencia con los desmovilizados de las Farc y cumplir con las garantías”.

Se resumía así el hecho monstruoso e incontrovertible del asesinato de Ciento treinta y tres (133) excombatiente, Seiscientos ochenta y una muerte (681) de Líderes Sociales, el

¡¡¡ Bifrente!!! / ¡¡¡ Las Dos Caras de La Guerra!!! (Atrapa / Aparta) De izquierda a derecha “Atrapa” de derecha a izquierda “Aparta” Álvaro Uribe Vélez/ Iván Duque Márquez

asesinato de Ochocientos catorce colombianos comprometidos con la paz y que creyeron en los Acuerdos firmados por Colombia.

Es una espantosa versión de lo ocurrido con la Unión Patriótica UP, una versión aumentada y no corregida de un pasado que debemos dejar atrás. Detenga esta masacre.

Paralelamente se está desarrollando el más grande atentado contra el país, contra su riqueza natural, su diversidad ecológica, contra su futuro; el desmesurado interés de los terratenientes, los ganaderos, el narcotráfico, los mineros ilegales, los explotadores de la minería para nuevas tecnologías, los corruptos depredadores del Erario Público se aprovechan de este desgobierno que su administración representa. Esos son los verdaderos enemigos de Colombia.

¡¡¡ Si no actúa no solo no habrá gobierno no abra Colombia!!!

PD: Su partido de Gobierno sufrirá la más estruendosa derrota electoral de todos los tiempos.

---

[1] Así está escrito

Legal Vision

Foto tomada de: Semana.com